

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensées du R. P. Lacordaire

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1908, tome 10, p. 294

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Pensées du R. P. Lacordaire

La liberté n'a un nom si grand sur la terre que parce qu'elle implique dans sa notion la faculté d'obéir avec indépendance à la loi de justice et à la vérité.

La liberté est l'ensemble des droits qu'aucune société régulière ne peut ravir à ses membres sans violer la justice et la raison.

La liberté est le fleuve des actes responsables ; le gouvernement est le rivage qui les contient et les conduit à leur terme naturel.